



Badminton geht auch am Strand

Sommerliche Premiere im BeachCenter Saarner Ruhraue

Im Rahmen der medl-Beach-Serie fand bei der Turnerschaft Saarn ein Wettkampf im Beachbadminton statt. Bei schönstem Sommerwetter trafen Mixedteams aus Mülheim und Duisburg im BeachCenter Saarner Ruhraue zusammen. Gespielt wurde nach den Regeln des Deutschen Badminton Verbandes auf drei Gewinnsät-

ze „Best of Five“ in „Rally Point“ bis neun. Gewinner der ersten medl-Open wurden Gina und Kai (rechts) aus Duisburg. Sie bezwangen in einem spannenden Finale das Duo Sabine (Duisburg) und Rafael vom BeachClub1912 Mülheim im Hin- und Rückspiel jeweils in fünf Sätzen mit 3:2. FOTO: ALICE BRUHN